

ENMIENDA A LA TOTALIDAD QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL VOX PALMA AL PROYECTO DE PRESUPUESTOS PARA EL AÑO 2023

A la vista del proyecto de Presupuestos Generales del Ayuntamiento de Palma para 2023, aprobado por la Junta de Gobierno de día 18 de noviembre de 2022, el Grupo Municipal Vox Palma presenta la siguiente

ENMIENDA A LA TOTALIDAD

Los españoles están padeciendo cada vez más las consecuencias de la maltrecha situación económica en la que nos encontramos y que sólo tiene visos de empeorar. En este contexto de inflación, aumento de costes de la energía y de los combustibles, en el que las familias y empresas se están viendo obligadas a gastar sólo en lo esencial, tenemos que tratar de reducir el gasto para poder bajar al máximo tasas e impuestos.

Dada la situación de emergencia social, se hace especialmente importante la eliminación de subvenciones y transferencias a organizaciones, observatorios, asociaciones de carácter ideológico. Se trata de destinar el dinero recaudado a lo estrictamente necesario, el buen funcionamiento de las diferentes áreas municipales y de forma prioritaria en las ayudas de emergencia social y medidas de apoyo a las familias.

El ayuntamiento debe dar el mejor ejemplo en aplicar la buena gestión y austeridad, algo que hasta ahora no se ha visto ya que se ha despilfarrado mucho dinero en gastos superfluos o de carácter ideológico. Con relación a la presentación de los presupuestos generales, vemos año tras año que a pesar de las advertencias, lo hacen de forma ininteligible, desordenada y sin claridad suficiente.

Otro año más y esperemos que sea el último en el que gobierna “el Gobierno de la ruina”, el ayuntamiento de Palma presupuesta para el año 2023 un total de 487M€, el presupuesto más alto que ha habido. El pacto de Cort es más bien conocido por “el pacto que se niega continuamente a bajar impuestos”, ya que desde nuestro grupo municipal Vox Palma hemos pedido desde el

inicio de legislatura la bajada de tasas e impuestos y tan siquiera han sido capaces de reducir alguna tasa o impuesto.

Pero sí que han sido capaces de mentir porque prometieron estar "a prop de la gent", especialmente en las barriadas más vulnerables que han abandonado totalmente. Han dado la espalda a todas las barriadas y las que más han sufrido esa "ignorancia" por su parte, han sido las barriadas vulnerables.

Abandonan las barriadas de Palma, pero apuestan por invertir en otras zonas creando un distrito de innovación cuando ya lo tenemos en el Parc Bit. No estamos en contra de crear otro espacio de innovación siempre y cuando se dé prioridad a lo necesario, pero actualmente con la situación tan delicada que estamos pasando, la prioridad son las barriadas: su seguridad, la limpieza, los aparcamientos y sobre todo el poder acceder a una vivienda digna.

Los datos económicos para el año 2023, son más preocupantes que los del 2022 y aun así están dispuestos a inflar los ingresos para el presupuesto del 2023 a base de recaudar 27M€ en multas (7M€ más que en el 2022) o en subir casi un 90% la recaudación en las tasas de licencias urbanísticas (pasan de 5,8M€ a 11M€). No vemos tampoco los 30 millones de euros que le corresponden por la Ley de Capitalidad.

De nuevo observamos que los presupuestos presentados por el equipo de gobierno no favorecen los verdaderos intereses y necesidades de los palmesanos ya que no se elimina el gasto político e ideológico para dedicarlo a lo verdaderamente necesario como es: facilitar el acceso a la vivienda. El nuevo Plan General de Ordenación Urbana no lo facilitará, tampoco vemos ninguna partida se destine a ese fin, siendo uno de los temas que más preocupa a día de hoy a los jóvenes, y no tan jóvenes. La movilidad parecía imposible que se pudiera empeorar, pues lo han conseguido gracias al carril VAO, y todavía queda el tema estrella "el trambadía" que no deja de ser un proyecto dudoso y totalmente electoralista. Palma no camina, Palma es un continuo atasco. Falta de seguridad, la policía de barrio no se ve, ya ni mencionemos durante la noche que es cuando más altercados e inseguridad hay.

Siguen aumentando partidas como las fiestas de San Sebastián, siguen inyectando dinero a promocionar la lengua catalana y así podríamos seguir con muchos ejemplos más.

Por todo ello venimos a PROPONER

La retirada del Proyecto de Presupuestos Generales para el ejercicio del 2023 y la redacción de un nuevo anteproyecto que se ajuste a la realidad, tanto del punto de vista recaudatorio como a la adecuada distribución de las partidas para favorecer a las personas más necesitadas, incentivar y apoyar

al comercio y solucionar el problema de falta de vivienda que tanto afecta a nuestro municipio.

Palma 28 de Noviembre de 2022.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Fulgencio Coll Bucher', written in a cursive style.

D. Fulgencio Coll Bucher
Portavoz suplente del Grupo Municipal de Vox.